



Du printemps (début avril / fin juin) au début de l'automne, Reka propose désormais des sorties guidées à vélo. Point de départ : Le village de vacances Reka Golfo del Sole, en Toscane.



Par Karin Hausammann

La Toscane offre des conditions idéales pour notre nouvelle offre de vacances à vélo : une superbe infrastructure au village de vacances Reka Golfo del Sole, magnifiquement situé en bord de mer, la proximité d'un réseau de pistes cyclables et de trails VTT et la douceur du climat. De plus, Reka a choisi pour partenaire le fabricant de vélos BMC Switzerland. Pendant la semaine de vélo, le Golfo del Sole propose à la location des VTT de toute dernière génération. Sur place, la qualité de l'offre est garantie par Simon Zmoos, un pro du VTT qui a deux passions : la Toscane et le vélo – une combinaison parfaite pour Reka.



Interview avec Simon Zmoos

Responsable VTT au village de vacances Reka Golfo del Sole

Monsieur Zmoos, qu'est-ce qui vous a motivé pour travailler avec Reka ?

Simon Zmoos : Reka est un partenaire fiable, de bonne réputation et aux produits uniques. Pour moi, la Toscane est le lieu idéal pour accueillir une nouvelle infrastructure « vélos ». Le village de vacances Reka Golfo del Sole est situé directement en bordure de mer et tout près des magnifiques paysages vallonnés de la Maremme. De plus, je connais la région comme ma poche pour y avoir déjà travaillé comme guide VTT. En tant qu'expert Swiss Cycling, j'apporte à Reka le savoir-faire qu'exige la mise en place d'une telle offre. Mais cet engagement est aussi un défi de taille pour moi.

Pourquoi ?

S'agissant d'une nouvelle offre de vacances de Reka, le but est de développer un segment de clientèle supplémentaire.

Pourquoi la Toscane est-elle attrayante pour les vététistes ?

La Toscane a tout pour elle ! Son climat est idéal, surtout au printemps. Quand les montagnes suisses sont encore en partie enneigées, la Toscane est déjà en pleine floraison. De plus, la Maremme offre des trails VTT pour tous les niveaux, avec des sentiers plats pour les débutants et suffisamment de pentes escarpées pour les plus aguerries. Ajoutons à cela une région magnifique, avec des villages de carte postale et de somptueux points de vue sur la campagne et la mer. Comme alternative au vélo ou comme récompense après l'effort, la région offre aussi

des plaisirs culinaires avec de délicieuses spécialités et du bon vin. Enfin, la Toscane est rapidement accessible en voiture ou en avion.

Que représente le VTT pour vous ?

Le VTT est ma passion. Dans les années 1990, quand le vélo est revenu en force, j'ai participé à de nombreuses compétitions. Je garde un très bon souvenir de cette période – beaucoup moins des vélos : l'absence de fourche suspendue rendait la piste bien plus cahoteuse qu'aujourd'hui.

Auriez-vous un bon plan à nous faire partager ?

Après une sortie en VTT, je fais souvent un crochet par la Gelateria Caribia où je me fais plaisir avec une délicieuse glace ou un milk-shake !

Comment est née l'idée d'un partenariat avec BMC ?

Le secteur du VTT est une grande famille. Thomas Binggeli (VRP chez BMC) est un partenaire commercial et un ami de longue date. La collaboration entre Reka et BMC était donc logique. Naturellement aussi parce que les deux entreprises ont en commun une orientation stratégique et des perspectives en matière de VTT et de vélo de route.

D'autres projets de VTT sont-ils prévus avec Reka ?

La Suisse offre aux vététistes d'innombrables trails et autres possibilités. En tant que prestataire de vacances d'envergure nationale, étendre l'offre de VTT à toute la Suisse est une évidence pour Reka. Mais ce n'est pas pour demain. Nous voulons d'abord nous concentrer sur le projet du Golfo del Sole.

Qu'est-ce qui m'attend si je réserve l'offre Holiday on Bike ?

Le programme commence par quatre sorties d'une demi-journée, en groupes de niveau de 8 à 10 personnes maximum. L'un des circuits mène par exemple à Riotorto, à 6 km. La montée jusqu'au Poggio Castello, au sommet de la colline, constitue le temps fort de l'excursion. De là-haut, la vue est époustouflante. Par beau temps, on aperçoit même la Corse. Une journée est également consacrée à l'optimisation de la technique individuelle, selon la devise : freiner, passer les vitesses, piloter et se faire plaisir. Et pour terminer la semaine en beauté, une étape reine d'une journée complète est prévue le vendredi. Bien en-

tendu, les moments de convivialité ne manquent pas avec, une fois par semaine, la visite d'un domaine viticole, suivie d'une dégustation de vins de pays.

Quelle infrastructure VTT offre le Golfo del Sole pour les vététistes ?

La station de VTT jouxte le bâtiment principal qui abrite également la réception. Spécialement pour la nouvelle offre, nous avons prévu un showroom avec atelier vélos attendant. Le cube a été pensé comme un lieu de rencontre des vététistes. Mais ils pourront également y acheter des vêtements et autres accessoires de vélo, nettoyer leur engin et procéder à de petites réparations, après une journée bien remplie.



Holiday on Bike – directement en bord de mer

Vacances à vélo avec hébergement en demi-pension dans un bungalow fraîchement rénové, avec vue sur la mer. Pendant 6 jours, sorties en VTT encadrées par un guide suisse.

Exemple de prix valable du 17.05 au 07.06 et du 06.09 au 20.09.2014.

A réserver dès maintenant sur reka.ch/fr/holiday-on-bike ou au +41 31 329 66 99.

* Prix par personne pour 7 nuits en occupation double, hors frais de dossier. Frais accessoires individuels selon catalogue/Internet 2014.